

Polres Tulungagung Salurkan Bansos `Bhayangkari Peduli` untuk Korban Tanah Longsor di Sendang

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 26, 2022 - 09:16



TULUNGAGUNG – Polres Tulungagung kembali menyalurkan bantuan sosial kepada masyarakat yang menjadi korban bencana alam tanah longsor yang menerjang warga Dusun Bantengan desa Nyawangan kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung, pada hari minggu tanggal 23 Oktober 2022 sekitar pukul 16.00 Wib yang lalu.

Bantuan berupa paket sembako dan berbagai kebutuhan pokok lainnya ini diserahkan langsung oleh Ketua cabang Bhayangkari Polres Tulungagung Ny Lily Eko Hartanto kepada para keluarga korban. di Dusun Bantengan Desa Nyawangan dan di desa Geger Kecamatan Sendang, Senin (24/10/2022).



Kapolres Tulungagung AKBP Eko Hartanto, Sik, Mh menuturkan paket bantuan tersebut pada hari ini Senin tanggal 24 Oktober 2022, secara langsung kami distribusikan Bersama Ketua Cabang Bhayangkari Polres Tulungagung Ny Lily Eko Hartanto kepada keluarga korban yang meninggal maupun korban yang luka akibat terjadinya longsor.

Bantuan kali ini berbentuk paket sembako dan sejumlah uang yang langsung diserahkan kepada keluarga korban yang meninggal maupun yang mengalami luka serta yang rumahnya kena dampak akibat tanah longsor

Kita ketahui Bersama bahwa pada saat itu sekitar pukul 16.00 WIB tiba - tiba terjadi longsor susulan yang menimpa sejumlah warga ya sedang kerja bakti, sehingga mengakibatkan 3 (Tiga) warga meninggal dunia dan 2 (dua) warga lainnya mengalami luka - luka.

"Tiga warga yang meninggal adalah, Mulyoto (37), Darmani (65), Kerno (65). Sedangkan 2 lainnya yakni Yoni (31) dan Marji (55) mengalami luka - luka. Kesemuanya merupakan warga sekitar," imbuhnya

Bantuan dari Byangkari peduli juga diserahkan kepada 3 warga Desa Geger Kecamatan Sendang yang rumahnya mengalami kerusakan akibat tanah longsor

Tiga warga tersebut adalah Suyanto, laki laki, umur 35 Thn, pekerjaan Tani alamat Dsn Sukorejo RT 01 RW 01 Desa Geger, saudara Lamin, laki laki, umur 52 Thn, Tani Dsn Tambibendo RT 02 RW 01 Desa Geger dan saudara

Sumiran, laki laki, umur 50 Thn, pekerjaan tani alamat Dusun Tambibendo RT 02 RW 01 Desa Geger Kecamatan Sendang.

“Seperti diketahui bersama, bahwa kejadian bencana alam tanah longsor ini terjadi hamper bersamaan di Wilayah Kecamatan Sendang yaitu di Desa Nyawangan dan di Desa Geger Kecamatan Sendang”

Pada saat yang bersamaan juga ada rombongan forkopimda Kabupateng Tulungagung yang juga memberikan bantuan kepada keluarga terdampak tanah longsor diantaranya Bupati Tulungagung Drs. H Maryoto Birowo Mm, Wakil Bupati Tulungagung H gatut Sunu Wibowo, Se, Ketua DPRD kabupaten Tulungagung Sumarsono, Dandim 0807 Tulungagung Letkol Czi Noris Agus Rinanto, Kajari Tulungagung dan Skpd Kabupaten Tulungagung.

Kami menghimbau kepada waga masyarakat khususnya yang ada di wilayah pegunungan atau perbukitan agar selalu meningkatkan kewaspadaan khususnya pada saat musim hujan seperti saat ini dimana curah hujannya sangat tinggi. (Ans71 Restu)